



紺野先生の子育て講話

「道具を使う」

前は食べるために必要な身体の一部「口」についてお伝えしました。今回は「手」について少しだけお伝えしたいと思います。人は成長するにともないスプーンやフォーク、箸... 色々な道具を使って食事をするようになりますが、年齢とともに自然に使えるようになるわけではありません。人の身体は使うことで成長していくので、道具を使うために必要な成長がないと道具を上手に使うことができないのです。上手に使うことができない場合、少し変わった使い方になってしまいます。「子どもが道具を上手に使えない」と心配されている先生たちには、上手に使う練習だけではなく手を使った遊びを沢山経験させてあげてくださいとお伝えしています。砂場でスコップや手で穴をほる、三輪車をこぐ、粘土遊びや大きなブロックを使った遊び...など直接手を使う遊びがおススメです。「ゲーム機を素早く操作できるから器用」と思われがちですが、手の使い方が全く違うので気をつけてくださいね。

幼稚園紹介②

市内でボルダリングの教室を開いている方にプロデュースしてもらったボルダリングウォールです。平面ではなく傾斜がついていてカラフルな『木』のホールドが特徴です。



幼稚園で一番新しい遊具の「東屋」です。大工さんの指導のもと、在園時の保護者や教職員が力を合わせて作り上げました。大きさはだいたい2m×2m×2mです。

～これからの予定～

- 10/11 (金) 10:00 入園説明会 ※要申込み
- 19 (土) 10:00 聖クリストファ幼稚園保護者会・教会共催バザー
- 30 (水) 10:15 おひさまひろば
- 11/1 (金) 9:00 入園願書受付日
- 6 (水) 10:15 おひさまひろば 昨年の「おひさまクリスマス」で作ったケーキです
- 27 (水) 10:15 おひさまひろば
- 12/4 (水) 10:15 おひさまひろば
- 7 (土) 10:30 おひさまクリスマス ※要申込み
- 11 (水) - : - おひさまひろば中止



※下線部は日程の変更がありますのでご注意願います。

幼稚園の運動会が行われました

先週土曜日、10月5日に、聖クリストファ幼稚園の運動会が行われました。心配されていたお天気にも恵まれ、沢山の方々に参加していただきました。いつもおひさまひろばで踊っている、「おいで♪おいで♪」の音のマーチのダンス、そして「よーいドン」のかけっこ、どちらもとても可愛らしかったですね。ご褒美の賞品をくれた年長の、お兄さん、お姉さんとの交流も和やかで、楽しそうでした。お子様も、保護者の方も、楽しんでいただけたでしょうか？おひさまひろばの皆さんと、幼稚園の子ども達と、一緒に楽しい一時を過ごせた事を嬉しく思います。ご多忙の中、足を運んで下さった皆様方、ありがとうございました。

聖クリストファ幼稚園

仙台市青葉区小松島3-1-77

TEL/FAX：022-234-5719

